

# Murcia El Liberal Murcia

SE PUBLICA DIARIAMENTE EN MADRID · BARCELONA · BILBAO · MURCIA Y SEVILLA

## EDICIÓN DE LA MAÑANA

### EL LIBERAL DE MADRID

ES EL PERIÓDICO DE MAYOR CIRCULACIÓN EN MURCIA Y EN LA REGIÓN DE LEVANTE

EL LIBERAL invita a los anunciantes de Murcia y Alicante a presenciar sus tiradas

## En la brecha

Nos consuela en medio de tantas tribulaciones ver a nuestros representantes en Cortes en la brecha, en el sitio en que Murcia les ha designado para sus deberes...

Hasta hace algún tiempo, un viaje de nuestros diputados y de nuestros senadores, no tenía interés más que para contadas personas que habían puesto en manos de los representantes la esperanza de una credencial o el amparo de algún orgullo.

Hay, cada viaje se traduce en cosas positivas para Murcia y cada regreso trae un consuelo para el pueblo que tanto ansia su mejoramiento moral y material.

Hace falta trabajo para los brazos ociosos, y vienen obras de pantanos y carreteras.

Hacen falta centros de cultura, Universidad, escuelas, y a la vez los gabinetes multilaterales reporen la voz de nuestras necesidades, llevada por los que tienen el deber de recogerlas.

Es decir, que hoy pedamos asegurar que estamos en una íntima comunicación con el Gobierno y en un fraternal contacto con nuestros representantes.

Seguimos de este modo, llegaremos al fin apetecido en breve plazo; conseguiremos nuestras conquistas paso a paso, lo que nos falta un instante.

Hoy, precisamente, cuando todo se paraliza, cuando las consecuencias de una guerra tan sangrienta nos alcanza de manera lamentable, es cuando más necesario es el esfuerzo de todos, y sobre todo, el de nuestros representantes.

No entendamos la crisis que nos amenaza como cobardes que no ven el remedio más que en las lágrimas y en el llanto; eso no. Es preciso sobreponerse a todo y salir más cuando más se nos estrecha el cerco de la vida y luchar más aún cuando el pueblo reclama nuestras energías.

Así han de seguir nuestros representantes y así hemos de seguir nosotros: escuchando demandas y llevándonos a los poderes públicos para que sean en beneficio; viendo donde está el mal para aplicar el cauterio regenerador, que ese es nuestro deber como intermediarios en las cosas del pueblo.

Para remediar estos males, hay espíritus pequeños que no ven otro remedio que el que no celebren sus fiestas el pueblo; hay en cambio otros espíritus más generosos, más heroicos que el remedio lo ven en la consecución de obras públicas, de consignaciones en los presupuestos para que los arsenales no se paralice, en todo aquello, en fin, que suponga trabajo y que por ello, vayan a las necesidades unas pesetas para pagar su haber un año, un mes, un día siquiera.

Esta es la realidad de las cosas y lo demás son pasiones de gente menuda que no mira más que hacia su interior ruinoso y acabado.

Por eso, señores, con nuestros representantes en Cortes, seguimos en la brecha sin cejar un momento y menos ahora que las circunstancias nos reclaman.

## AL MARGEN

Los señores comerciantes de La Carrera se han quejado al ministro de la Gobernación del abuso que impone el pase por aquella céntrica calle de las rameras de la fama categorica. Desde luego nos parece muy bien la actitud de los caballeros tenderos. Ellos (al menos el que yo sé) no pueden tolerar el espectáculo que se da en pareja tan selectamente aristocrática. Es violento y repulsivo tropezarse con meretricias tan impudicas y descaradas, con mujeres que con una insolencia insólita y un clima canalla ofrecen sus caricias al apasible transunto, profanando castos sidos y moirgeradas costumbres...

Ahora bien, que el señor ministro oirá la queja y... nada más. Los señores ministros son muy amables, correctamente mundanos, y no desearán a nadie; lo escuchan todo con placer, agradecidos a las iniciativas y del modo más sereno y definitivo prometen estudiar el caso... Y efectivamente, el estudio, tan profuso, se hace eterno...

Quizás en esta ocasión no ocurra lo

mismo, porque se trata de una cosa hacedera, que no requiere grandes disposiciones ni violentos quebraderos de cabeza.

Ya sé que si lo hace, si ordena esa represión que con tan buen sentido e imaculada intención le piden los castos comerciantes, no faltarán las eternas voces de los sempiternos descontentos, protestando de la medida y alegando que todo el mundo tiene derecho a pasear por la calle. Es más, algunos sacarán a relucir el tópico de la belleza y de la animación y el no menos recorrido de la soledad callejera.

Peró... no se apuren ustedes, señores protestantes; los caballeros comerciantes hacen un distincio: Hablan de las rameras de ínfima categoría...

DOMINGO A. ABELLAN  
Madrid, enero.

## Ayuntamiento

Orden del día  
Para la próxima sesión serán sometidos a la resolución del Ayuntamiento, los asuntos siguientes:

Actas y Boletines.  
Solicitud del Consejo de Bellas Artes, para dar un paseo en Roma este Carnaval.

Presupuesto para la construcción del tablacho de la sequia "Valladolid".

Construcción de las casas escuelas de la calle de Carrieros.

Desviación de aguas en la casa número 1 de la calle de Tomás Maestro.

Informe en la instancia reclamando contra un taller de platería.

Policia rural.—Abono de la tercera parte de la construcción de un puente.

Presupuesto para la construcción del tablacho de la sequia "Valladolid".

Esta mañana se han reunido, celebrando sesión, las comisiones de policia rural y urbana.

## Archena

Rosa Carretero

Ayer fué la misa de difuntos de Realta Carretero, aquella muchacha inquieta y buena, sorprendida por la implacable guardia de la muerte, cuando la vida empezaba a mostrarse en el más bello de sus aspectos: cuando ya era madre.

Hay en su luctuosa fúnebre circunstancia trágica: tenía 17 años; ya podían sus labios besar el fruto de sus entrañas; sus ojos contemplarlo, mientras los bañaba una humedad jubilosos; con febril exaltación se fantasía levantaba para el recién nacido un castillo encantado donde vivirían en comunidad intermediable y feliz.

¡Pobre Realta! La lora fría del sepulcro tapa ya todo eso.

Pero todo su ser no está en ultratumba. Queda mucho de él en el mundo de los que la sobrevivimos porque sólo hay muerte para la materia espumada. Las acciones humanas y sus efectos vivo sobre quien las produce, los que hacen malvadas tienen su cadáver bajo la tierra y sobre ella su maldición: los que vivieron de modo opuesto dejan escrito su propio elegio.

Por eso, Realta Carretero, tiene aun la hermosa vida de sus acciones, la de sus recuerdos imborrables, las que le dan aquellas raras bondades que al evocarlas arrancan lágrimas.

Cuanto la conocimos tendremos a su memoria veneración inextinguible.

Dentro del hogar fué excelente hija, admirable esposa y hubiera sido madre ejemplarísima.

Tuvo la desdichada joven española predilección, santo y sobre todo a las gentes de condición humilde. Ejerció en ellas su caridad peculiar y las conquistó, sin proponérselo, con su simpática sencillez.

Vi a muchas de esas gentes en su entierro. Me parecieron con el rostro tal turno y las ojos húmedos y sombríos, estatuas consernadas. Dentro del cementerio oraron con el corazón encogido, y cuando momentos después estrechaban con sinistra emoción la mano temblorosa del padre de Realta, la vida ofrecía en ellos una de sus paradojas. El dolor del padre les hizo pensar en el niño huérfano, en la madre, en el marido, en todos los seres queridos de la difunta. La sensibilidad actuó, entonces, sobre la imaginación que, reproduciéndose el último adiós de la muerte, les hizo comprender su martirio al abandonar a aquellos pedacitos de su ser, Rosa la buena, la sencilla, tuvo la compasión de sus compadecidos.

En esta paradoja tiene la inconcebible

familia de D. Manuel Carretero Salana el supremo instinto de ver su duelo dentro de muchos corazones.

ISIDORO ROMAN.

2 Febrero 1915.

## LA CRUZ ROJA

El renco cañón atruena sembrando dolor y muerte... Lucha el hombre con el hombre sin que venganza los ciegue...

Los mártires dan su sangre cumpliendo con sus deberes, y de pobres ignorados surgen los invictos héroes... Los buitres de la avicia, graznando, los aires hieden...

De la soberbia las águilas sacran sus garras fuertes, para destrozar los cuerpos de víctimas inocentes... Por el plomo derrumbados los hombres al suelo vienen; y en cada gota de sangre que de sus venas se vierte, brota una flor, cuyo aroma hasta los cielos asciende...

A los campos de batalla densa sube de humo envuelto... El avirvado a la lucha si tiembla, mas se enterece con los ayes y lamentos; y si su pueto no crede es porque ante Dios jurara defenderlo hasta la muerte.

En el fragor del combate, rasgando las densas sombras, de la caridad el Angel bate sus alas de rosa, de jaxmines y azucenas; y con sonrisa de aurora, donde hay un herido acude, lo socorre y lo conforta, cura las huellas del plomo, restaña su sangre y lora al contemplar los horrores de la guerra y de las heridas.

Al que muere en la pelea, de la religión grandiosa, presta los dulces auxilios, y de esta manera logra, si no hacer grande en la tierra, con las deleznables glorias, al infelice soldado,

darle la inmensa victoria, que Dios al mártir reserva en las regiones innotas. Sale a su paso la Parca, siempre feroz, siempre fosca,

«¿Quién eres, al ángel dice, que así mis ansias agostas?» «Por qué a mis fauces hambrientas de víctimas las despojas?» Y el Angel dulce, sea-iente, con voz de aura melodiada, a la Muerte despidida responde: «¡Soy la CRUZ ROJA!»

R. M.<sup>a</sup> CAPDEVIIA.

## BENIEL

Entierro

Hoy ha tenido lugar en ésta el entierro de la virtuosa señora doña Isabel Martínez, esposa de nuestro estimado amigo el comerciante de esta villa don Pedro Nicolás.

El acto ha sido una extraordinaria manifestación de duelo por las simpatías de que gozaba la finada. Envolvamos al señor Nicolás nuestro sentido pésame.—1 Febrero 015,

## La cuestión política

Por telégrafo  
La situación se despoja  
Madrid 2.—A las 2 t.

El ambiente político se ha despejado muchísimo en sentido favorable al Gobierno.

Se cree seguro que el general Marina vendrá en breve a Madrid a conferenciar con el Gobierno respecto a la política militar que se sigue en las zonas de Tetuán y Ceuta.

Tuvo el propósito de venir en Navidad, pero la grave enfermedad que aquejó en aquellos días a su hijo político le hizo demorar el viaje.

Se considera seguro, además que Echagüe ningún conflicto creará al Gobierno porque se lo antepone a la discusión del proyecto de rebaja de edades, alguno de los de carácter económico.

No hará cuestión personal del pre-

yecto ni suscitará a Dato ni al Gobierno dificultad alguna que pudiera envolver en las actuales circunstancias hasta olvido del patriotismo.

Lamentándolo, esperará el momento oportuno para que pueda discutirse sin apasionamientos y con la detención que el problema requiere.

Respecto a la Interpelación de la neutralidad, si el debate llega a plantearse, lo más probable es que no acontezca nada; porque la mayoría de la Cámara es partidaria de la neutralidad.

Los oradores pondrán sordinas a sus palabras para evitar un espectáculo lamentable y satiricístico.

## Las fiestas de Abril

Cabalgata anunciadora  
Anoche a primera hora tuvo lugar la cabalgata anunciadora de nuestras populares fiestas abrilíneas.

Antes de ponerse en marcha la cabalgata, alrededor del paseo de la Reina Victoria se disparó una tremenda traca, estilo valenciano, que causó gran sorpresa entre la numerosa concurrencia que acudía a tomar parte en la cabalgata anunciadora de las próximas fiestas de Abril.

Después de dispararse la traca, se organizó la comitiva en varios coches y automóviles, recorriendo las principales calles de la población entre las explosiones de abundantes disparos y bengalas.

La banda de música de la Misericordia formaba parte de la cabalgata, tocando alegres pasodobles.

Todos los coches iban ocupados por jóvenes alegres y conoidos y entusiastas sardineiros, entre los cuales se encontraba el gran pez, el presidente del Entierro de la Sardina del año actual, don José Salvat, dando muestras de poseer muchos agallas para emprender los extraños trabajos que requiere la preparación del histórico sepelio, cuya festividad ha dado nombre a nuestras populares fiestas primaverales.

A la cabalgata seguía numerosa población.

El día del presidente  
Por telégrafo  
Declaraciones de Dato.—El temporal en Marruecos  
Madrid 2.—A las 5 t.

Dato recibió como de costumbre esta mañana a los periodistas.

Les dijo no considera justificada la expectación producida por la Interpelación de Burell, cuando ha reiterado iba encomendada a examinar la situación del Gobierno, sin referirse para nada a nuestra actitud neutral en la contienda europea.

Desde que se abrieron las Cortes, ha podido observarse en Burell una conducta hostil al Gobierno y no ha perdido ocasión de exteriorizarla.

Insistió en considerar desprovistos de todo fundamento los rumores de crisis, aun cuando los propaladores insistan en mantenerlos.

Respecto a la Interpelación Neugués para la discusión de los proyectos económicos, no es el Gobierno sino el presidente de la Cámara quien fija el orden de los debates y a él es a quien corresponde señalar el momento oportuno.

Si hay se aprueba el proyecto de encuesta, nos pondremos de acuerdo con el presidente del Congreso para ver que discusión ha de seguir.

Los proyectos económicos han causado excelente impresión en el país y siendo este así, es de comprender que nosotros no hemos de retrasar la aprobación.

Los datos de la recaudación de la Hacienda durante el mes de Enero arrojan una baja de 14.901.932 pesetas en relación con el mismo mes del año anterior, correspondiendo a los azúcares diez millones.

La última partida en alza ha sido la del timbre que se eleva a más de medio millón de pesetas comparada con Enero anterior.

Terminó diciendo el presidente que el temporal en Marruecos ha amainado considerablemente.

## LORCA

Ayer en la parroquia de San Mateo se efectuó el enlace de nuestro muy estimado amigo don José Jodar Gabaldón, con la hermosa y distinguida señorita doña Rosario Cáceres Hernández.

Recibió la feliz pareja nuestra más sincera enhorabuena, deseándoles al mismo tiempo una luna de miel interminable.

Mañana día de la Candelaria, dará el Casino el primer baile de trajes dispóniéndose a verificar este año los bailes de Carnaval con todo el esplendor que a esta sociedad corresponde.

También el Club trabaja con interés para el mismo fin, habiéndose anunciado como en años anteriores un concurso

para la contrata de entarimado del teatro Guerra, ambigü etc.

Los artistas que han venido actuando estos días en el salón de Astuñider, han sido todos muy del agrado del público, especialmente la bella "Circe" bailarina de indiscutibles méritos y que ha sido muy aplaudida.—1-2-15.

## Toros y toreros

Temporada taurina  
MANUEL ACEDO EN MURCIA

Ya era hora de que en Murcia surgiera de nuevo aquel esplendor de la fiesta española que durante pasados años alimentó la afición murciana llegando ésta a su más brillante apogeo.

Otra vez se presenta la ocasión de que nuestro circo taurino vuelva por su fama y pueda colocarse a la altura de otras capitales donde en el transcurso de la temporada se celebran varias corridas de toros y novilladas.

Hacia falta un hombre y éste que es un buen murciano y mejor aficionado, ha surgido. Manuel Acedo, que es la persona a quien nos referimos, se halla dispuesto a dar en nuestra plaza los carteles de más atracción y dinero si la propietaria del circo murciano se colocara en moderada actitud—como no dudamos—y facilitara al consociado Manolito los mejores medios para la realización de sus planes.

Con ello no solamente ganarán los buenos aficionados, sino que al mismo tiempo se beneficiaría esta población, que con suma frecuencia se vería favorecida con buenas corridas de toros, que son el alma y vida del comercio y de las fiestas.

A tanto llega el entusiasmo del señor Acedo que se encuentra dispuesto a resarcir a la Asociación de la Prensa del déficit que esta entidad hubo de sufrir en las corridas del pasado Septiembre.

El primer cartel organizado, con la cooperación de la Asociación de la Prensa, es para la fecha del 4 de Abril próximo, en cuyo día se lidiará solo toros de don Vicente Martínez, por los colores del toro, Belmonte y Serrall II.

¿Puede darse mejor cartel, en alguna plaza de España el día de inauguración de temporada? Yo creo que no, señores aficionados.

Por consiguiente, no solamente la Asociación de la Prensa estará al lado del señor Acedo, sino que todos los aficionados a la fiesta nacional deben cooperar a este futuro renacimiento de los toros en nuestra hermosa ciudad.

Por mi parte deseo al gran Manolito mucha suerte y que no desmaye en la empresa que ha comenzado.

PICA PICA.

## La gracia femenina

Doce preceptos preciosos

I.—La gracia y la obesidad están reñidas. Una mujer que quiera acomodarse aquella ha de evitar, por los numerosos sistemas conocidos de gimnasia, o mejor por las modernas vibraciones eléctricas, el ser gruesas.

II.—Al andar, para que el cuerpo conserve su armonía de líneas, se procurará que los pies se apoyen perfectamente sobre el suelo. Fíjese de los modernos tacones que se obligan a un paso irregular y vacilante. Recordad la dulce cadencia de las mujeres griegas sobre la estabilidad de sus sandalias.

III.—Para subir una escalera se evitará la inclinación del busto hacia delante y se apoyará solamente sobre las gradas el extremo de los pies.

IV.—Al recoger un pañuelo se tendrá el busto erguido, así mismo, y alta la cabeza. Al propio tiempo se doblarán las rodillas, replegando las piernas en flexión, hasta alcanzarlo. En seguida el cuerpo vuelve a su posición, merced a la rápida tensión de las piernas. Esto constituye un gesto de sin igual elegancia.

V.—En todo momento, la gracia requiere el movimiento lento de lentitud. Hay que evitar subir o bajar de prisa las escaleras; en los salones se entrará con paso mesurado. Sépalo las mujeres: sin lentitud es muy difícil el ritmo.

VI.—Para dar la mano se extenderá completamente el brazo, inclinando la cabeza lateralmente y de un modo leve. Únicamente con las damas de cierta edad no se observará así; al contrario no debe extenderse completamente el brazo y se inclinará ligeramente el cuerpo hacia delante, con una flexión casi imperceptible de la rodilla.

VII.—Al entrar en un palco lentamente, una mujer debe rescurrir con la mirada la sala, antes de sentarse. Luego se desdoblará con negligencia el abrigo. Se sentará, por fin, conforme a las más acobardadas reglas de la estética.

VIII.—En sociedad afectareis una actitud distraída y enseñadora. El matiz

enigmático siénta muy bien a las mujeres.

IX.—No habléis con demasiada. Decid solamente lo exacto, lo preciso. Y cuidad del gesto. En la conversac.ón el gesto resta la gracia.

X.—Tened siempre en sociedad algunas rosas o flor de gran tamaño, entre las manos. Jugar distraidamente con ellas o acercarlas al rostro para aspirar su perfume, es una expresión de infinita gracia femenina.

XI.—Procurad en la mesa, con ademanes estudiados, lucir lo más posible la mano y el brazo. Comed despacio, saboreando mucho la comida, más que comiendo.

XII.—Cuidad de vuestra voz, a la que podéis dar una entonación exquisita, poniendo en ella un tono bajo, casi grave. Que no os traicionen vuestras impresiones. Ésto es imprescindible para el todo de la gracia.

Las subsistencias

ENTRADAS.—Harinas, 14.200 kilos; garbanzos, 150; ceboltes, 0.000; azúcar, 000; habichuelas, 400; arroz, 000; carbón, 0; trigo, 00.000; vino, 0.

SALIDAS.—Harinas, 14.900; patatas, 000.

MATADERO.—Reses sacrificadas en el día de ayer: Terneros, 9; corderos, 16; cabritos, 37; cerdos, 12; vacas, 0.

## Diario de Murcia

FEBRERO

Febrero tiene sus fiestas, como todos los meses, pero tiene unas fiestas cuyo origen se pierde en la noche de los tiempos, que no las tiene ninguno: me refiero a las fiestas del Carnaval.

Ya hemos pasado la fiesta de la Candelaria, con sus candelas amarillas, sus tórtolas, su tertulia y su procesión, con sus símbolos de la Purificación de la Virgen.

Hoy la fiesta de San Blas, en la misma Iglesia de Santa Eulalia, en cuya plaza continúa la verbena de ayer, con mucho concurso de pobres chicos, mucho confetti, muchos cordones de San Blas, muchos empujones.

Es la tradición, que obliga a celebrar esta fiesta sin serlo y sin haberlo sido nunca.

Los frailes trinitarios, que vivían dentro de la muralla y el primer grupo de Escuelas Graduas, fueron los primeros que hicieron y vendieron cordones benditos del santo, pero luego los sucedieron los industriales; ello es que todavía son artículos de comercio y remedio contra males de la garganta, a pesar de tanto específico como hay contra la tos, presentados con el estóbre: si tosets, tomeis...

Algo a menos ha debido venir este mercancía, porque ya no la ostentan las mezas bizarras de la huerta ni de los barrios, que eran las que se ponían sobre el pecho esos cordones majos, de sedas e hilillos de plata y oro y con un sante de barro, de regular peso, obra de arte y de piedad, hasta cierto punto; pero porque haya venido a menos, en el concepto popular, no dejan de salir al mercado, de todas clases y precios.

Bueno es siempre la piedad y el pedir con fe lo que necesitamos en nuestras enfermedades, es, por lo menos, un consuelo; pero desde que la gente ha visto que la difteria, que tantas agonizantes muertas causaba en los niños, ha sido vencida por el suero antidiférico, ni se atiene a brujerías, ni a sortilegios, ni a supersticiones, sino al específico proclamado en todo el mundo. Y esto sin faltar a nada ni faltarle a nadie.

Quiero decir que hasta en estas fiestas populares, como tengan algo de tradición, se ve cómo el progreso verdadero se va extendiendo en todas las clases y se va borrando viejas rutinas, hijas de la ignorancia o de la falta de medios con que defende de los males.

Tampoco se dice ya el conocido refrán:

Si la Candelaria plora el lavero fora,

porque ha sucedido ya llevar abundantemente en ese día y continuar el frío.

Una efeméride tiene este mes muy interesante, condensada en una copia popular que dice:

Del día dos de Febrero memoria nos quedará: a las doce de la noche se quemó la Catedral.

Yo recuerdo haber visto, al día siguiente del famoso incendio, muchos santos del retablo del altar mayor, carbonizados en medio de la plaza de Belleg.

Aquella noche hubo en Murcia el mismo terror que la noche de la riada de Santa Teresa.

J. M. TORNEL



CRONICAS DE LA GUERRA

LA FORTALEZA TOUL

Esta noche estaremos en Nancy. Podíamos llegar dentro de media hora por la ruta directa...

En tiempos de guerra Toul tiene 12 mil habitantes... En la actualidad, no debe haber vuelto nadie.

Las grandes casas de los canónigos de otro tiempo alcanzan sus fachadas encuetas, proclamando esplendores antiguos.

E. GOMEZ CARRILLO

CORTES SENADO

(SESION DEL DIA 2)

Comienza la sesión haciéndose varios ruegos de casual interés y pasando a la Orden del día. Continúa la interpelección de Navarra...

Reverter: Ya ve Dato el movimiento de la Cámara y lo peligroso que es presentar esos proyectos...

Congreso

Se abre la sesión y Barriero hace numerosos ruegos a todos los ministros. Preguntas las razones por qué es la Marcha Real el himno nacional...

Orden del día

Continúa la discusión del proyecto de ley. Sotocruz defiende una enmienda a un artículo pidiendo que se construya un dique...

LA CUESTION POLITICA

La tarde política. Madrid 2.—A las 9 n. La tarde política de hoy ha sido tranquila. En el Senado, observó por completo la atención la interpelección de Navarra...

En el Instituto Rubio

El pabellón de Romanones. Madrid 2.—A las 10 n. En el Instituto Rubio se celebró con gran solemnidad la inauguración del nuevo pabellón construido por el conde de Romanones...

Espana en Marruecos

Per telegrama. LARACHE. El general Silvestre. Madrid 2.—A las 9 n. Ha llegado el general Fernández Silvestre, haciéndose seguidamente entrega del mando.

BARCELONA

Acto de simpatía a Bélgica. Madrid 2.—A las 10 n. Se ha celebrado el acto de simpatía a Bélgica organizado por los radicales. El consuleto estaba rodeado por guarda civil, de policía y guardias de Seguridad.

Firma de Guerra

Nombramiento. Madrid 2.—A las 9 n. El ministro de la Guerra ha puesto a la firma del rey los siguientes decretos: Nombrando para el mando del regimiento de Infantería de San Marcel al coronel don Riquelme Rodado...

La revolución en México

Situación grave. Madrid 3.—A las 1 m. Noticias que se reciben de Londres, confirman el estado de anarquía del país. Las tropas alistas del general González evacuaron la capital con el Gobierno.

La guerra europea

El comunicado oficial. El comandante de las tropas de la tarde, dice así: La jornada del día 1.º de Febrero se ha señalado por el reconocimiento en la intendencia de la línea de artillería...

Bombardeo aereo. En Lunville des aviateurs allemands iniciaron un bombardeo igual al que hicieron contra Poot a Munoa...

Ofensiva en Nich

La nueva ofensiva que preparan los austriacos en Serbia se dirigirá principalmente al desbordamiento de los rios Danubio, Sava y Drina.

BUCAREST

Nuevo servicio de vapores. Se ha inaugurado el servicio de vapores entre el puerto serbio del Danubio y otro rumano.

A FORINA

cura rápidamente la Grippe (trancaco, dengue) y Catarros agudos del pecho. Es un verdadero específico contra la Grippe...



SE VENDE. la casa número 2, de la calle de Calderón de la Barca...

Publicidad en EL LIBERAL

EL LIBERAL, merced a su bien montado servicio de confección, puede admitir anuncios y esquelas hasta una hora antes de cerrar sus ediciones.

Precio especial de las esquelas en Murcia

Table with 2 columns: Price per column and size. A una columna, pesetas 5; A dos según tamaño 7,50, 10 y 15; A tres 20 y 40; A cuatro columnas 40; A cinco 60.

ESPECTACULOS

TEATRO ROMEA.—Gran compañía dramática española. Margarita Xirgu. Funciones para hoy: Por la tarde, a las 5 y tres cuartos, «Nana Teruel».

